

DIE LIEFERANTEN



Von links nach rechts: Lukas Lischeid (Schlagzeug), Jonas Terwolbeck (Piano), Moritz Linnhoff (Gesang/Gitarre), Aaron Falk (Bass)

Die Lieferanten sind ein Lieferdienst aus Liebe zur Musik. Egal, aus welcher musikalischen Umgebung der Kunde kommt, die vier jungen Münsteraner geben immer alles, um ihrer Hörerschaft warme und köstliche Musik ohne schweres Schleppen oder langes Warten zu servieren. Die mal leicht, mal etwas schwerer verdaulichen Töne werden stets mit höchster Gewissenhaftigkeit und in biologisch abbaubaren, deutschen Texten verpackt. Das schmeckt wunderbar und zergeht auf den Ohren. Die Lieferanten können einfachste Texthäppchen mit verkopften Lyrikhauptgängen bekömmlich machen. Dabei werden groovige Funk-Basslines auf schreibbelnden Gitarren mit eleganten Keys und donnernden Drums garniert. Dazu wird stets die Stimme des hauseigenen Sängers gereicht, die dynamisch mit kehlig-kratziger Gewalt oder sanfter Umgarnung jedem Trommelfell schmeichelt. Natürlich alles frei Haus. Dass es sich hierbei um einen Lieferdienst mit Hand und Fuß handelt, beweisen die erfolgreich zugestellten und geplanten Lieferungen:

Kontakt:
kontakt@dielieferanten.com

Die Lieferanten gibt es seit dem Frühjahr 2016. Zu den Gründungsmitgliedern Moritz Linnhoff (Gesang/Gitarre) und Lukas Lischeid am Schlagzeug gesellte sich schnell der Pianist Jonas Terwolbeck. Ein halbes Jahr später stieß Aaron Falk als Bassist hinzu und komplettierte die aktuelle Besetzung der Band. Zusammen mit dem langjährigen Freund des Sängers und Gitarristen Moritz Linnhoff Stefan Wolharn begann die Band im Oktober an einer EP zu arbeiten. Am 25.1.2017 wurde ihr Erstlingswerk dann unter dem Namen „Eine Frage der Begeisterung“ veröffentlicht. Nicht nur auf der sechs Lieder schweren EP, sondern auch auf den Konzerten der Band (eine erste Rezension gibt es auf dem Musikblog www.reissnadel.com) spürt man seitdem dieses Prinzip, das sich die Band selbst auf die Brust geschrieben hat. In eigener Regie planen die vier Münsteraner eine Tour für den Herbst 2017 und das ein oder andere Festival für den Sommer ist ebenfalls geplant. Für weitere Informationen und Sendungsverfolgungen stehen die unten angegebenen Links bereit.

<http://dielieferanten.com/>

<https://www.facebook.com/dieLieferanten/>

<https://www.instagram.com/dielieferanten/>

<https://www.youtube.com/channel/UCOvenmh9PiA7nciThfBhOVQ>